

# SYNDICAT GENERAL

## Des Travailleurs Portuaires

### Du Port du Havre

[www.cgt-gpmh.com](http://www.cgt-gpmh.com)

#### RECONNAITRE ET PAYER LES HEURES SUPPLÉMENTAIRES

Le 26 juillet 2018



Depuis trop longtemps maintenant, certains salarié(e)s administratifs sont contraints par surcharge de travail et manque d'effectifs, à travailler au-delà de leurs horaires habituels et sans que ces dépassements soient considérés et payés convenablement !

Bien évidemment, à chaque fois que nous avons dû l'interpeller sur ces dérives, celle-ci nous a toujours répondu que si certains restaient à leurs postes de travail alors que la hiérarchie ne le demandait pas, c'était uniquement par convenances personnelles ; **Une sorte de bénévolat quoi !!!**

*Ce discours bien connu, fait partie des orientations du service RH qui tente au quotidien de pousser au maximum la flexibilité du travail par soucis pur d'économie de masse salariale.*

Dans ce contexte déjà fort dégradé, nous avons dû intervenir ce coup-ci, sur le paiement honteux (125%) d'une salariée appelée en Mai dernier à travailler un samedi et un jour férié en dénonçant le caractère inadmissible de ce traitement et qui en plus, ne correspondait pas aux dispositions de la CCNU (article 5, chapitre 4.1 -jour férié)!

Cependant, malgré notre intervention, la DRH n'a pas souhaité répondre favorablement et nous a indiqué qu'ils regarderont peut-être ce sujet à leurs retours de congés !

**Ainsi devant de telles pratiques et pour rappeler à cette direction que l'esclavage et l'exploitation est depuis longtemps terminé, nous vous demandons de ne plus déroger à votre horaire de travail sans être sûr que vos heures supplémentaires vous seront payées et que le taux appliqué est en cohérence avec ce qui se pratique au quotidien dans d'autres services.**

Nous allons également réactiver en septembre la négociation de l'accord sur la gestion des temps pour y inclure une reconnaissance de ces heures ainsi que le paiement de majorations correctes, la reconnaissance des différentes astreintes notamment téléphoniques, et une véritable reconnaissance de vos efforts au quotidien.

Pour cela, nous organiserons une ou des assemblées administratives au CA pour débattre du contenu de cet accord et pour organiser la manière dont on ira chercher ces avancées sociales.

Pendant ce temps, l'unité et la détermination de tous à refuser l'inacceptable demeure la clé de la réussite et nous comptons sur vous pour nous remonter toutes les situations quotidiennes anormales.

Puisque la direction a souhaité prendre de bons congés, souhaitons-lui de revenir en forme car la rentrée va être chaude.

Le secrétaire général  
L. DELAPORTE

Pour info et affichage